ARPILLERA EMBAJADORA

8/09/2020 - 8/03/2021



La case de santé d'Ibel (El centre de salut d'Ibel) Grupo de mujeres del proyecto ENFILA Badalona-Senegal! • Senegal • 2020

41,5 x 41,5 cm • Telas cosidas • Propietaria Mònica Moro

El pueblo de Ibel se encuentra en la región de Kedougou, en el sudeste de Senegal, una de las zonas más pobres del país. El punto de atención sanitaria que hay actualmente es una pequeña construcción con dos estancias: una que hace las funciones de consulta y otra polivalente para partos, curas y lo que sea preciso.

Esta arpillera manifiesta lo que las mujeres quisieran tener para ellas y sus familias; así imaginan un centro

de salud con farmacia, sala de curas y sala de partos. Al fondo, bien visibles las montañas, el rasgo más característico de País Bassari, después encontramos una comadrona y una familia que llevan a curar a su hijo. En en el ángulo inferior, una mujer embarazada que va a dar a luz. Completan la escena madre y padre con hijos que esperan a ser atendidos bajo la sombra de un gran árbol, protegiéndose del potente sol africano que luce en el cielo azul.





